



## Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

## Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 11.03. bis 14.03.2022

<u>Verkehrsgeschehen</u>
- Geschwindigkeitskontrolle -
(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)
Am Freitag wurde in der Ortslage Bobbau eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt.
Es wurden 2635 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurden 26 Verstöße festgestellt.
Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 89 km/h.
- Geschwindigkeitskontrolle -
(Landkreis Wittenberg)
Am Freitag wurde auf der B 100 bei Gräfenhainichen eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt.
Es wurden 478 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 7 Verstöße festgestellt.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 99 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -
(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)
Am Freitag wurde auf der K2037 zwischen Muldenstein und Burgkemnitz eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführ
Es wurden 442 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 25 Verstöße festgestellt.
Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 104 km/h.
- Verkehrsunfall -
(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)
Am 11.03.2022 gegen 06:15 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 in Richtung München zwischen den Anschlussstellen Wolfen und Brehna.
Ein 52-jähriger Fahrer eines Pkw VW befuhr die BAB 9 und kam links von der Fahrbahn ab. Er kollidierte mit der Mittelleitplanke. Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 6.000,- €. Der Fahrer blieb unverletzt.
- Verkehrsunfallflucht -
(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)
Am 11.03.2022 gegen 09:20 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 in Richtung München zwischen den Anschlussstellen Wolfen und Brehna.

Ein 54-jähriger Fahrer eines Pkw Mercedes befuhr die BAB 9 auf der linken Fahrspur, als ein dunkler Pkw unmittelbar vor ihm von der mittleren auf die linke Fahrspur wechselte. Der Pkw Mercedes wich aus und kam in der Folge ins Schleudern. Er kollidierte mit einem auf der rechten Fahrspur fahrenden Sattelzug. Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 3.500,- €. Verletzt wurde niemand.
Das unfallverursachende Fahrzeug setzte seine Fahrt unerlaubt fort.
- Positiver Drogentest bei Verkehrskontrolle-
(Landkreis Wittenberg)
Am Freitagmittag wurde auf der BAB 9 in Richtung Berlin zwischen den Anschlussstellen Vockerode und Coswig ein Pkw Ford festgestellt und kontrolliert. Im Rahmen der Verkehrskontrolle wurde festgestellt, dass der Fahrer unter Einfluss von Betäubungsmitteln fuhr. Ein durchgeführter Test zeigte ein positives Ergebnis an, sodass die Weiterfahrt untersagt und eine Blutentnahme angeordnet wurde.
Gegen den 35-jährigen wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.